

Goblog

Peringatan Hari Santri Nasional, Wako Solok Jadi Irup di Ponpes Waratsatul Anbiya

JIS Sumbar - KOTASOLOK.GOBLOG.CO.ID

Oct 22, 2024 - 20:56



SOLOK KOTA - Dalam rangka memperingati Hari Santri Nasional Tahun 2024 tingkat Kota Solok, Sumatera Barat, Wali Kota Solok, H.Zul Elfan Umar,SH,M.Si, menjadi Inspektur Upacara (Irup) di Pondok Pesantren Waratsatul Anbiya, Kota Solok, Selasa, 22 Oktober 2024.

Turut hadir, Forkopimda Kota Solok, Kakan Kemenag Kota Solok, Mustafa, Kabag Kesra Setda Kota Solok, Feri Hendria, Ketua MUI Kota Solok, Dedi Jonedi, Pimpinan Pondok Pesantren Waratsatul Anbiya Kota Solok, Dalmarison, serta para santri.

Wali Kota Solok, H.Zul Elfian Umar dalam amanatnya mengatakan, peringatan Hari Santri tahun 2024 mengangkat tema 'Menyambung Juang Merengkuh Masa Depan'. Menurutnya, tema besar ini menjadi pengingat perjuangan yang tak terpisahkan dari sejarah.

“Kiranya momentum ini menjadi semangat dalam merengkuh masa depan dan terus berkontribusi pada bangsa dan Negara,” ungkap Wako Solok.

Dilanjutkannya, santri di era sekarang dihadapkan dengan berbagai tantangan. Tidak hanya menguasai ilmu agama, tetapi juga mampu beradaptasi dengan segala nilai-nilai kebangsaan dan perkembangan teknologi.

“Untuk itu, kita semua harus siap menjadi bagian dari solusi atas berbagai permasalahan bangsa, menjadikan nilai keagamaan dan kebangsaan sebagai pedoman untuk menciptakan peradaban yang lebih baik,” tutur Wako.

Lewat momentum ini, Wako mengajak seluruh pihak untuk mengapresiasi dan melanjutkan perjuangan para ulama serta santri dengan mempersiapkan diri untuk merengkuh masa depan yang lebih gemilang. Dengan ilmu, akhlak, dan semangat juang. Kita optimis bahwa santri bisa menjadi ujung tombak perubahan positif dan agen perubahan untuk masa depan yang lebih baik.

“Semoga kita bisa meneruskan perjuangan mereka dengan sebaik-baiknya dan menjadi generasi santri yang mampu memberikan manfaat bagi masyarakat,” imbuhnya.

Ditambahkan Wali Kota, hari santri bukan hanya milik santri, namun merupakan milik seluruh elemen yang mencintai bangsa Indonesia. Mari bersama kita memperingati hari santri Tahun 2024.

Dia berharap, agar para santri tetap semangat memberikan yang terbaik, serta tidak pernah menyerah karena siapa yang bersungguh-sungguh pasti akan berhasil.

"Semoga saja nanti para santri disini ada yang menjadi presiden, menteri dan lainnya. Belajarlah yang baik, belajar yang rajin," tutup Wako Solok H.Zul Elfian Umar.